



DIALYSEZENTRUM
SCHWANDORF / REGENSTAUF

NEPHROLOGISCHE PRAXIS
SCHWANDORF

INFOPOST

09.05.2017

Für unsere Arztkollegen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Seit der letzten Infopost vor einem Jahr anlässlich unseres 20-jährigen Jubiläums hat sich einiges in unserer Praxis und im Dialysezentrum getan.

Wir haben die gesamten Räumlichkeiten renoviert und Alles erstrahlt in frischen Farben und einem neuen und modernen Look. Wir hoffen, die Patienten fühlen sich jetzt noch wohler bei uns als bisher.

In der Dialyse wurde die gesamte Wassertechnik mit allen Geräten (insbesondere einer neue Umkehrosmose Anlage) sowie die gesamten Leitungssysteme komplett ersetzt. Dies war im laufenden Betrieb der Dialyse ein schwieriges Unterfangen, aber es ist uns gelungen dies zu tun, ohne dass unsere Dialysepatienten irgendwelche Einschränkungen hinnehmen mussten. Darauf sind wir besonders stolz.

Um unsere Leistungen Ihnen gegenüber und gegenüber unseren Patienten weiter verbessern und optimieren zu können, möchten wir Sie bitten, an unserer diesjährigen Befragung teilzunehmen. Bitte teilen Sie uns zusätzlich Ihre Wünsche und Verbesserungsvorschläge mit.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre nephrologischen Kollegen

Dr. Joachim Leicht

Dr. Gunnar Wichmann

MUDr. Pribyl